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１ 会  議  名 広報広聴委員会 

 

２ 日    時 平成２７年１０月１３日（火）    １５時００分開会 

                   １５時１８分閉会 

 

３ 場    所 第２委員会室 

 

４ 出 席 委 員 濵﨑國治委員長、渡辺久治副委員長、白石純一委員、 

 濵田洋一委員、竹原信一委員、仮屋園一徳委員、 

 

５ 事務局職員 議事係長 東 岳也 

 

６ 会議に付した事件 

・議員と語る会について 

 

７ 議事の経過概要 別紙のとおり 
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広報広聴委員会 １０月１３日（火）             開 会  １５時００分 

 

審査の経過概要 

 

濵﨑國治委員長 

ただいまから、広報広聴委員会を開会いたします。本日の議題は、議員と語る会について

であります。資料について、先に行われた班長会で項目及びアンケートについて実施するこ

とが決定され、事務局で案を作成しました。きょうは、その内容について確認をお願いしま

す。内容確認のためしばらくの間、協議のため休憩します。 

 

（休憩 １５：００～１５：１２） 

 

濵﨑國治委員長 

休憩前に引き続き委員会を再開いたします。まず、配布資料については、先ほど来意見が

ありましたので、ちょっと読みやすく一部していただきたいというのと、それから意見交換

のところで、議会からの報告についてのご意見を、意見要望について伺うということ。それ

から２番目が各地域が抱える課題及びその解決策。３番目が市政、議会に対する意見要望に

ついてということで、変更するということでよろしいでしょうか。 

[「はい」と呼ぶ者あり] 

竹原信一委員 

４ページの下の方の社会資本整備総合交付金配分内示額５０％、カッコいくらと４億だっ

たっけ、結果的に。この数字を入れたほうがいいかなと思ってます。 

 社会資本整備の５０％のところにこれはいくらだという数字を入れたほうがいいと思います。 

濵﨑國治委員長 

  じゃあそういうふうにここはさせていただきます。 

[発言する者あり] 

  それでよろしいですか。 

竹原信一委員 

  ８ページ、これは見にくくない、かえって。元がカラーだからかもしれんけど、この状態

の色はどうにかならないのかな。 

[発言する者あり] 

  出来ないの、まあいや。 

濵﨑國治委員長 

  それからこれについてはですね、８ページの資料については、市のほうが説明に入ってい

ますので、そのときの資料があったらもらって行って、したいと思いますので。各公民館等

でですね。 

[「これは外していいんじゃない」と発言する者あり] 

  これはあったほうがいいんです。たぶんこれに基づいてしてると思いますので。 

白石純一委員 

  このマイナンバーは実際配布されているんでしょうか。 

濵﨑國治委員長 

  まだのようです。 

仮屋園一徳委員 

  一部ですよ、この前私たちの集落では、ごみの減量化の説明会があったんですけれども、

そのときにこのマイナンバーの資料も一緒に配られています。 

濵﨑國治委員長 

  ちょうどこのとおり、これでそっくりですか、これと一緒の。 
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仮屋園一徳委員 

  いや、冊子みたいになってるものです。 

濵﨑國治委員長 

  そういうのも資料として持って行ってですね、必要な人についてはそれをご覧いただくと、

あるいは、説明するということで、それでよろしいでしょうかね。 

[「はい」と呼ぶ者あり] 

  ほかにご意見ございませんか。ないようでしたら、アンケートについてはいかがですか。 

[「いいと思います、アンケートをとってもらったようが」と発言する者あり] 

 これについてはですね、これまでどんな方が出席して、ということが中心になっています。

そこで、きょう、特別委員会の中でも振れられたんですが、議員と語る会のここで、議会、

市政に対するご意見がございましたら自由にお書きくださいというところに、できたら、い

わゆる議会報告をしている市民交流センター、それから旧阿久根高校、それから地方創生で

すね、こういうところに、この報告についてのご意見がありましたらということで、承って

いったらというふうに考えています。 

仮屋園一徳委員 

  説明者の方でそのように説明されたらいいと思います。アンケートの説明をされたらいい

と思います。 

濵﨑國治委員長 

  じゃあそういうことで、これについてはこれで御異議ございませんか。 

[「はい」と呼ぶ者あり] 

  ご異議なしとみとめそのように決しました 

以上で本日の議題は終了しました。 

ほかになければ、以上で広報広聴委員会を散会いたします。 

 

 

 

（閉 会  １５時１８分） 

 

             広報広聴委員会委員長  濵 﨑  國 治 

 


